

Las Cifras y Los Hechos en la Guerra Contra el Crimen, S.A.

Escrito por JOSÉ VALENCIA
Martes, 30 de Agosto de 2011 14:12

{vozstart}



Las Cuentas del Sicario

Las Cifras y Los Hechos en la Guerra Contra el Crimen, S.A.

Escrito por JOSÉ VALENCIA

Martes, 30 de Agosto de 2011 14:12

Las Cifras y Los Hechos en la Guerra

Contra el Crimen, S.A.

- **Nuevo León, Sinaloa, Chihuahua, Tamaulipas, Coahuila y Veracruz, las plazas clave de la geografía de la violencia y la muerte.**

JOSÉ VALENCIA

Esta vez tocó el turno de ser noticia de primera plana roja, una vez más, la ciudad industrial de Monterrey, Nuevo León; ahora fue un cruel y despiadado “operativo de castigo” de la empresa más rentable de México: Crimen, S.A. Todo fue llegar la pasada tarde del 25 de agosto hasta las puertas de la casa de juego y apuestas “Casino Royale”, descender nueve

Las Cifras y Los Hechos en la Guerra Contra el Crimen, S.A.

Escrito por JOSÉ VALENCIA

Martes, 30 de Agosto de 2011 14:12

sujetos de tres vehículos, copar la puerta principal de acceso, acorralar a los parroquianos hasta el fondo del local, rociar con combustible altamente inflamable la salida y prender fuego al lugar en un tiempo récord de poco menos de tres minutos; una operación fría y calculada y ejecutada casi a la perfección. El costo ha sido más de cincuenta víctimas fatales, entre ellas una mujer embarazada, y una muestra más de que el crimen organizado no se rinde ni se arredra ante la ofensiva del presidente Calderón y las fuerzas policiaco-militares en acción. Obama ya dio su pésame y su crítica "más firme" contra este hecho reprobable, la PGR ofrece un recompensa de 30 mdp por información que conduzca a la captura de los asesinos, el presidente Calderón ya se dirigió al pueblo mexicano con un discurso alusivo, pero muy desgastado, mientras las fuerzas militares aumentan su presencia en Monterrey.



Un holocausto a manos de mafiosos que así cobran su protección.

El Mapa de la Violencia y el Crimen

México ha visto y sentido como se desarrolla una nueva geografía policial y delictiva en su territorio; la delincuencia organizada, los zares del narcotráfico han presentado frentes a las fuerzas gubernamentales y se ha delineado un mapa no oficial del México rojo, el México de la violencia y la muerte en el que figuran en primerísimo orden entidades federativas como Sinaloa, Durango, Nuevo León, Tamaulipas, Chihuahua y Coahuila, a los que se suman Michoacán, Veracruz, Guerrero, el Estado de México y Morelos. Aún están frescos los hechos de la balacera a las afueras del Estadio Territorio Santos de Torreón, Coahuila, mientras se jugaba el partido de liga entre el equipo local y los Monarcas de Morelia. Y que decir del no menos reciente asalto a la Plaza Comercial Las Américas de Morelia, Michoacán, actos delictivos que han calado hondo en la sociedad mexicana y han llamado la atención de la opinión pública internacional por tantas aristas y perfiles que muestran de una nación en crisis.



Placeholder text for the image caption.